

opusdei.org

Les Témoignages les plus lus en 2009

Les témoignages écrits ou vidéos de l'année 2009 qui, chaque mois, vous ont le plus marqués.

29/01/2010

A travers ces témoignages, vous avez découvert des personnes qui ont répondu à l'appel de Dieu, leurs initiatives, leurs actions concrètes et les implications de l'esprit de l'Opus Dei dans leur vie quotidienne.

Janvier Promouvoir la dignité de chaque personne

À l'occasion de la révision des lois de bioéthique en France et de la publication de l'instruction *Dignitatis Personae*, Clotilde médecin clinicienne et membre de l'Opus Dei nous fait part de son expérience et de ses réflexions.

Février Une dynamique grand-mère

Anne, mère et jeune grand-mère de 8 petits-enfants, anime des activités pour parents, enfants... et grands parents

Mars Clarisse, l'Opus Dei a changé sa vie

Âgée de 23 ans, Clarisse, étudiante en médecine, raconte comment elle a ressenti l'appel à faire partie de l'Opus Dei et en quoi cela a pu changer sa vie.

Avril Les rencontres de formation dans l'Opus Dei

Anne-Marie est membre de l'Opus Dei depuis 25 ans. Elle nous raconte la rencontre de formation à laquelle elle vient de participer.

Mai L'Opus Dei : un appel de Dieu

Arnaud Gency, porte-parole de l'Opus Dei en France, apporte des précisions sur la vocation, l'appel de Dieu, qui est à l'origine de l'appartenance à cette famille de l'Eglise.

Juin « J'ai toujours voulu avoir une vie bien remplie ! »

Silvia Ugolini est avocate, mariée et mère de trois enfants. L'Opus Dei, raconte-t-elle, l'a aidée à harmoniser ses rôles d'épouse, de mère, de collègue et de chef d'entreprise, à maintenir ses priorités et à se ressourcer continuellement pour aller de l'avant.

Juillet « Vivre en se serrant plus ou moins la ceinture »

Père de cinq enfants, Pablo travaille dans l'administration publique. Ses enfants sont encore jeunes et leur éducation est son principal souci. Ils doivent apprendre à gérer leur liberté de manière responsable, à réussir et à se tromper

Août Réunion du prélat de l'Opus Dei à Porto Rico Extrait vidéo de la réunion de Mgr Xavier Echevarria à Porto Rico, avec des personnes qui participent aux activités organisées par l'Opus Dei.

Septembre Chemin : 70 ans d'un best seller

A l'occasion des 70 ans de la parution de Chemin (septembre 1939), François Gondrand nous raconte l'histoire de ce livre.

***Octobre* Une nouvelle résidence d'étudiants à Rennes**

La résidence Fréhel vient d'ouvrir ses portes à Rennes. Pierre Belloir qui en est le directeur nous explique le projet et quelle en a été la genèse

***Novembre* Un acrobate à Las Vegas**

Grzegorz Roś, acrobate, est coopérateur de l'Opus Dei. La formation chrétienne qu'il reçoit a de l'influence sur sa manière de travailler.

***Décembre* Aurélie à Jérusalem**

Aurélie, mariée et mère de deux enfants, est membre de l'Opus Dei. Elle revient à Paris après trois années passées à Jérusalem.

temoignages-les-plus-lus-en-2009/
(20/11/2025)